

Aufruf

„Demokratie ohne Haken“

Gemeinsame Demonstration der weiterführenden Schulen Bad Honnefs

Am Mittwoch, den 07.02.2024

Sternmarsch von drei Schulen aus zur gemeinsamen Kundgebung
um 15 Uhr im Menzenberger Stadion (Menzenberger Straße)

„Die Würde des Menschen ist unantastbar“ – Diesem Grundprinzip sind wir verpflichtet. Für uns bedeutet das, dass wir unsere Mitschülerinnen und Mitschüler so annehmen, wie sie sind, ganz gleich, aus welchem Land Familien ursprünglich stammen, welcher Religion sie angehören oder welche sexuelle Orientierung sie haben.

Wir wollen uns mit dieser Demonstration für die universellen Menschenrechte aussprechen, für Toleranz, für Achtung voreinander und gegen Rassismus, Antisemitismus und den aktuell wahrzunehmenden Rechtsextremismus in unserem Land.

Wir freuen uns, dass unsere Schulen eine vielfältige Schülerschaft haben, denn diese Vielfalt bereichert uns alle. Wir wachsen zusammen auf – und deswegen sagen wir heute auch zusammen laut: Kein Platz für Hass, die Demokratie (ohne Haken) braucht uns alle.

Seid dabei!

Zeit und Ort der Treffpunkte werden jeweils schulintern veröffentlicht.

Unterzeichner

Erzbischöfliche Gesamtschule St. Josef
Schloss Hagerhof
Städtisches Siebengebirgsgymnasium